

An alle Eltern und Erziehungsberechtigten der
Primarschule Kappel am Albis

Kappel am Albis, 24. April 2020

Homeschooling nach den Frühlingsferien

Liebe Eltern
Liebe Erziehungsberechtigte

Die Frühlingsferien neigen sich dem Ende entgegen, und bald beginnt die Schule wieder. Wie Sie bereits den Medien entnehmen konnten, wird der Fernunterricht in seiner jetzigen Form noch bis zum 11. Mai 2020 aufrechterhalten. Wie der Rahmen für die Wiederaufnahme des Präsenzunterrichtes aussehen wird, ist noch offen. Gerne informieren wir Sie, sobald wir genauere Informationen von Seiten des Bundes und des Kantons (VSA) erhalten.

Dank Ihrer grossen Unterstützung und Ihrem Engagement finden sich die Kinder seit vier Wochen im Homeschooling zurecht und können trotz allem gut lernen. Wir danken Ihnen an dieser Stelle nochmals ganz herzlich für Ihren Einsatz und Ihre Bemühungen.

Für die kommenden zwei Wochen Homeschooling sieht die Organisation wie folgt aus:

- Die Kinder erhalten wie gewohnt ihre Fernlernmappen.
Die Verteilung startet am Montag, 27. April 2020. In der zweiten Woche wird wie bis anhin am Montag eingesammelt und am Dienstag wieder verteilt.
- Die telefonische Sprechstunde zwischen den Kindern und den Lehrpersonen findet ebenfalls planmässig weiterhin statt.
- Die Lehrpersonen sind ab sofort von Montag bis Freitag zu den üblichen Unterrichtszeiten per Mail für inhaltliche und organisatorische Fragen von Seiten der Eltern/Erziehungsberechtigten erreichbar. Je nach Situation erfolgt die Antwort per Mail oder Telefon.
- Ein Austausch via digitale Medien findet voraussichtlich von der 4. bis 6. Klasse statt. Die Organisation obliegt den Lehrpersonen. Sie werden Sie über die Details informieren.

Für eine allfällig benötigte Notbetreuung können Sie sich wie im Elternbrief vom 19. März 2020 kommuniziert bis jeweils Donnerstag 18 Uhr per Mail melden.

schulleitung@schule-kappel-aa.ch

Wir danken für Ihre Aufmerksamkeit und wünschen Ihnen noch schöne verbleibende Ferientage.

Freundliche Grüsse
Primarschule Kappel am Albis



Myrta Neidhart
Schulleitung



Marion Ackermann
Präsidium Schulpflege